

Luz naranja en la Diputación y el Ayuntamiento para concienciar sobre el TDAH - El Mundo Castellón al Día - 28/10/2019

PARA NO PERDERSE... | SOCIEDAD

SOLIDARIDAD

LUZ NARANJA EN LA DIPUTACIÓN Y EL AYUNTAMIENTO PARA CONCIENCIAR SOBRE EL TDAH

E. M. CASTELLÓN

La ciudad de Castellón se ha volcado este fin de semana en la celebración del Día Nacional del TDAH -Trastorno Déficit de Atención con o sin Hiperactividad-. La Universi-

tat Jaume I, UJI, acogió unas jornadas donde ponentes de reconocido prestigio aportaron desde un punto de vista científico los últimos avances desde el campo de la neurociencia y la medicina. Y ayer domingo, día oficial de concienciación sobre el trastorno, se iluminaron de color naranja las fachadas de los edificios más emblemáticos, entre ellos el Ayuntamiento de Castellón y la Diputación provincial.

Desde la asociación APADAH-CAS recordaron que el Día del TDAH tiene como objetivo «vi-



Iluminación naranja en la fachada del Ayuntamiento de Castellón. E.M.

sibilizar la existencia de este trastorno y reivindicar los derechos de los afectados por el trastorno».

«El sistema educativo tiene que cambiar para que realmente se pueda hablar de escuelas inclusivas. La educación tiene que evolucionar con los nuevos descubrimientos científicos sobre neurodidáctica (como aprende nuestro cerebro de forma natural)», explicaron las mismas fuentes. Según la presidenta, Mónica Mingarro, «esta es la principal conclusión de las jornadas». «La inclusión, además, beneficia a todos los alumnos».